



El salón Dorado de la Legislatura porteña fue el ámbito donde la Liga de Madres de Familia otorgó los premios Santa Clara de Asís 2017 a medios y profesionales de comunicación social destacados "por la difusión de valores intelectuales, morales y estéticos en la promoción y defensa de la dignidad de la vida humana, el matrimonio, la familia, la educación y la cultura".

La premiación se realizó en el salón Dorado Hipólito Yrigoyen de la Legislatura porteña, que fue declarada de interés cultural de la Ciudad de Buenos Aires, por iniciativa del diputado Eduardo Santamarina, quien habló al comienzo del acto y junto al legislador Octavio Calderón, hizo entrega del diploma legislativo a la Liga de Madres de Familia.

La de hoy fue la 49a. edición de una ceremonia que se viene realizando desde 1966. Los laureados recibieron una estatuilla de Santa Clara de Asís realizada en madera. El nombre del galardón obedece a que Santa Clara de Asís fue proclamada Patrona Universal de la Televisión por el papa Pío XII.

En cada diócesis del país en la que está presente la Liga de Madres de Familia se constituye un jurado que, luego de analizar el desempeño de los medios de comunicación locales, destaca el que a su juicio debiera ser premiado o bien a uno de los actuantes.

La primera entrega del premio se realizó en 1966, sólo para programas y personalidades de la televisión abierta. Luego se resolvió incluir a la prensa escrita, las radios AM y FM, los canales de TV abierta y por cable y medios digitales.

La ceremonia de esta noche fue encabezada por la presidenta de la comisión nacional Liga de Madres de Familia, Sra. Lidia Sarria de Elizalde, quien pronunció un discurso de bienvenida. La oradora ponderó a los comunicadores que están "al servicio del bien común" y fustigó "el oleaje de groserías, la exaltación de la violencia, las imágenes decadentes, la proliferación en las redes de contenidos pornográficos, el lenguaje y el chiste procaces".

"Queremos desde nuestra institución, animarlos a seguir el camino de la defensa de los valores morales y éticos de la familia y la sociedad, informando con libertad la verdad, la justicia, la bondad y la belleza, como dice nuestro papa Francisco", aseveró la Sra. de Elizalde ante los comunicadores sociales.

### **Los galardonados fueron:**

Televisión: Qué piensan los que no piensan como yo (Encuentro) y Desde la Vida (TV Pública).  
Radio: Daniel López y Alejandro Cánepa (Continental).

Digitales: presbítero Rodrigo Aguilar (Algo del Evangelio).  
Periodismo: Rodolfo Barrilli (Telefé) y María Areces (TN).  
Periodismo escrito: Hugo Alconada Mon (La Nación).  
Publicidad: Abuelo (Personal y Arnet).  
Expresión artística y cultural: Franciscus y Generarte  
Premio a la trayectoria: fray Mamerto Menapace y Navidad Junto al Lago (Fundación Cultural).  
Programas en medios eclesiales: Para Compartir (Canal Orbe 21) y Banuev.  
Menciones por contenido social y comunitario: Sol Bonelli (serie Se Trata de Nosotros) y Fundación Si.

**Del Interior del país fueron distinguidos:**

Jorge Alfredo Anezín (Córdoba), por su trayectoria;  
Julio Alberto Ortiz (Formosa), maestro e historiador;  
Pablo David Nobile (Lomas de Zamora), periodista y locutor;  
Manuel Suárez (Mar del Plata), post-mortem;  
Programa Presencia Semanal (Mercedes-Luján);  
Cinthia Vega de Quiroga (Resistencia), Radio Universidad;  
Abel Ricardo Ledezma (Río Cuarto), Radio Río Cuarto;  
Carlos Dante Martina (Río Cuarto), a la trayectoria;  
Patricia Huerga (Rosario), proyecto Tiburones del Paraná;  
Nuevo Diario (Salta);  
Elías Postelman (San Juan), escritor y profesor;  
Rubén Omar Carneiro (Zárate - Campana), a la trayectoria.